



地域安全ニュース

令和4年
5月号
(5月19日発行)

東近江警察署
防犯マスコットキャラクター
さんぼうくん

発行※東近江・愛知地区防犯自治会／情報提供※東近江警察署
事務局※東近江市防災危機管理課内 東近江市八日市緑町10番5号
TEL:0748-24-5617 IP:050-5801-5617 FAX:0748-24-0752

後を絶たない 詐欺電話や詐欺メール

県内では、依然として詐欺電話や詐欺メールが後を絶ちません。そして、詐欺被害も出ています。犯人は、様々な手口でお金をだまし取ろうとしてきます。

詐欺被害防止には、事前の防犯対策が大切です。電話は留守番電話設定に、メールやショートメッセージは受信拒否設定にしておきましょう。



実際にあった詐欺電話 ～こんな電話に要注意！～

病院関係者を名乗る者から、「息子さんの喉を手術しました。」という電話があり、続いて、息子を名乗る者から「財布と携帯電話をなくした。」という電話があり、さらには警備員を名乗る者から「息子さんの財布などが見つかったが中身がありません。」といった詐欺電話がかかってきた。

こんな電話は



会社関係者や上司などを名乗る者が自宅を訪れ、お金をだまし取る可能性が大！

特殊詐欺は「他人事」ではありません

市役所職員を名乗る者から「医療費の返し足りないお金があります。お使いの金融機関はどこですか。」との電話があった。

こんな電話は



還付金が受け取れると言ってATMに誘導し、操作を指示してお金をだまし取る可能性が大！

パソコンを使用中、画面に「ウイルスに感染しました。」の文字と電話番号が表示された。

電話をすると



犯人がパソコン操作を指示し、ウイルス除去をしたかのように見せかけ、修理費用やセキュリティサポート費用としてコンビニで電子マネーの購入を指示してお金をだまし取る可能性が大！

役場職員を名乗る者から電話があり、量販店に設置のATMに誘導され、操作を指示された。

共済保険の職員を名乗る者から電話があり、保険の払戻金があるとATMに誘導され、操作を指示された。

こんな電話は



ATMの操作させてお金をだまし取る可能性が大！

詐欺の被害にあわないために、「特殊詐欺対策の三方よし」の実践を！

①留守電設定よし ②お金の話は無視してよし ③家族・警察に相談よし

★防犯のための三方よし「私の心がけよし！ 家族の声かけよし！ 地域の支え合いよし！」★

6月9日は『ロック(鍵かけ)の日』

～防犯の基本は ひと声かけて 鍵かけて～

住宅や事務所、店舗などに侵入し現金等を盗む**侵入盗**
 車内の現金や貴重品を盗む**車上ねらい**
 自動車、オートバイ、自転車を盗む**乗物盗**
 これらの被害の多くは、鍵のかけ忘れなど、無施錠が原因です。

東近江警察署管内での窃盗被害
 (令和4年1月から4月末まで)
総数 103件
 侵入盗 16件
 乗物盗 13件
 その他 74件



侵入盗の被害防止対策

- ※少しの間でも必ず鍵をかける
- ※鍵を2個つける
- ※足場になりそうなものを窓の近くに置かない
- ※現金は必要最低限にし、わかりにくい場所に保管する
- ※店舗には現金を置いたままにしない



いつも
鍵をかける
習慣を



さんぼうくん

車上ねらいの被害防止対策

- ※自宅でも車内に荷物を置いたままにしない
- ※駐車する時は短時間でも必ず鍵をかける



乗物盗の被害防止対策

- ※いつでもどこでも自宅でも必ず鍵をかける
- ※自転車やオートバイには、はじめから取り付けてある鍵とは別に、ワイヤー錠などを付ける



4月中の犯罪発生状況 (東近江警察署管内)

刑法犯認知件数 46件 (うち窃盗犯 27件) 【4月中に被害届が受理された件数】

■主な犯罪の発生状況■

万引き 2件
 侵入盗(空き巣、その他) 2件
 自動車盗 2件 (鍵なし2件)
 車上ねらい 7件 (うち施錠あり5件)

※4月中に自動車から財布などが盗まれる事件が7件発生しました。
 ※4月下旬に、自宅敷地内からタイヤが盗まれる事件が2件発生しました。



▶必ず、鍵をかけて、車の中には荷物を置いたままにしないで!!